
Frau Flottmann (Bündnis 90 / Die Grünen) fragte, ob die Straße erneuert wird und ob im
Zuge der Kanalbaumaßnahme auch Korridore für andere Leitungen geschaffen werden
können, Glasfaser und Leerrohre mitverlegt werden würden.

Darauffolgend teilte Herr Kallenbach mit, dass die Straße nicht mit erneuert werden
würde. Die Baumaßnahme wurde in einer Besprechung mit den Versorgern vorgestellt,
damit diese ihre Leitungen und Rohre im Zuge der Kanalbaumaßnahme mit erneuern
oder neuverlegen können. Aber es gibt bislang keine Rückmeldung, dass ein Versorger
sich an der Maßnahme beteiligen möchte. Vor dem Bau werden die Versorger aber
erneut gefragt, ob einer Interesse an einer Verlegung hat.


